

LEADER-Vorhaben **„WeinArchitektur Route Terroir Moselle“**

Träger:

LAG Miselerland in Kooperation mit den LAGn Moselfranken, Mosel (RLP), Land zum Leben Merzig-Wadern, „Pays Terres de Lorraine“ und „Ouest du Parc Naturel Régional de Lorraine“ (Frankreich)

Gesamtkosten: 30.000,00 € (5.000,00 € pro LAG)

Zuschuss: 30.000,00 €

Fördersatz: 100%

Laufzeit: 26.07.2017-30.08.2019

Projekthalt:

Die Mosel-Gegend fasziniert nicht nur Touristen und Einheimische wegen des Weinbaus, sie hat auch in punkto Architektur einiges zu bieten. Dessen sind sich auch 6 LEADER-Regionen aus dem Moseltal von Toul (Frankreich) über Grevenmacher (Luxemburg) bis Koblenz (Deutschland) bewusst. Und deshalb haben sie zusammen mit der Vereinigung Terroir Moselle EWIV ein einjähriges Kooperationsprojekt „Wein Architektur Route Terroir Moselle“ gestartet, mit dem Ziel neuen Gästen die Moselweine und die Architektur näherzubringen. In diesem Projekt mit einem Budget von 30.000 € konnten wichtige Grundlagen geschaffen und eine Inventarliste mit Vorschlägen aller weinarchitektonisch interessanten Gebäude und Dörfer im europäischen Moseltal erstellt werden.

Zudem wurde die touristische Zielgruppe anhand ihres sozialen Lebensstils, ihrer Interessen und Vorlieben sowie ihrer Kaufkraft definiert. Außerdem ist es der Projektkoordinatorin Ségolène Charvet gelungen, eine Anschlussfinanzierung über das EU-Programm INTERREG zu sichern. Somit steht der Terroir Moselle EWIV seit Dezember 2018 ein umfangreiches Budget von fast 450.000 € bereit zur Förderung des Exports und zur Vermarktung der Moselweine mithilfe einer Marketingstrategie zu den Themen Wein und Architektur. In diesem INTERREG-Projekt ist eine



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

EUROPÄISCHE UNION

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!



Expertenjury aus Architekten und Touristikern dabei, die definitiven Objekte des künftigen touristischen Produktes auszuwählen. Die Bewerbung des touristischen Angebotes wird im Jahr 2021 starten.



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

EUROPÄISCHE UNION

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!

